

Aktion "Licht aus" für den Klimaschutz am 24.3.2018!

Am 24. März 2018 findet heuer zum elften Mal in Folge die EARTH HOUR statt. Dabei werden überall auf dem Globus von 20.30 bis 21.30 Uhr Lokalzeit die Lichter verdunkelt. Der WWF organisiert die größte symbolische Klimaschutzaktion der Welt, um auf die bedrohlichen Folgen des Klimawandels und die Wichtigkeit von Klimaschutz aufmerksam zu machen.

„Die Korallenriffe sterben ab, Gletscher gehen zurück, Felder verdorren– der Klimawandel zeigt überall auf der Erde seine fatalen Folgen. Um diesen entgegen zu wirken, müssen wir deutlich weniger Energie verbrauchen, auf naturverträgliche erneuerbare Energien umsteigen und die Wälder und Ozeane zur Klimaregulierung schützen“, erklärt Gerhard Auer, WWF Sprecher zur EARTH HOUR.

Dabei ist die Politik gefordert, rechtliche Rahmenbedingungen zu schaffen und Unternehmen, weniger Treibhausgasemissionen zu produzieren. Die „Stunde der Erde“ soll aber auch daran erinnern, dass Jeder und Jede einen Beitrag zum Klimaschutz leisten kann und soll, nicht nur zur EARTH HOUR. Klima- und Energietipps finden Sie unter: www.wwf.at/klimatipps

Der Klimaschutz fängt bei j e d e m Einzelnen an!

Deshalb unterstützt die Solidaritätsgruppe MANOJ auch heuer wieder die Aktion "Licht aus" . Der Pfarrverband Pölstal hat sich ebenfalls angeschlossen. Wir wollen möglichst viele Menschen erreichen , sie zum Nachdenken anregen und Mitmachen ermutigen.

Unser dringender Appell an ALLE:

Seien Sie Teil einer großen Bewegung in aller Welt; die Umwelt dankt es Ihnen. Schön wäre es, wenn Sie diese kleine Geste auch mit Ihren Freunden, Bekannten und Arbeitskollegen teilen, denn „Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten, die viele kleine Schritte tun, können das Gesicht der Welt verändern.“

DANKESCHÖN

P.S Die Pfarrverbände Pölstal, Zeltweg, Knittelfeld und Obdacherland schließen sich der Aktion "Licht aus für den Klimaschutz" am 24.3. an!